
 

               Le féminin des noms 

 

 

❖ Les noms féminins se forment généralement avec la 

lettre –e à la fin du mot. 

Un client -> une cliente 

 

❖ Le nom féminin est parfois différent du nom masculin.  

Une femme -> un homme   Une jument -> un cheval  

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

Le féminin des noms en –er se termine en –ère. 
  un conseiller  -> une conseillère 
 

Le féminin des noms en –ier se termine en –ière. 
un costumier -> une costumière 

 

Le féminin des noms en –teur se termine en –trice. 
un décorateur -> une décoratrice 

 

Le féminin des noms en –eur se termine en –euse. 
un maquilleur -> une maquilleuse 

 

Le féminin des noms en –ien se termine en –ienne. 
un comédien -> une comédienne  

 


